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報告事項 

議題 
1. 一年間のまとめ  
2. 西東京市スポーツ振興計画について 

報告事項  
1.  平成17年度西東京市社会体育（スポーツ）関係団体に対する補助金交
付の確定について 

2.  スポーツ振興審議会委員の解嘱 
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事前配布資料 
 
資料1  [第3期（前期）西東京市スポーツ振興審議会]のまとめ 
資料2  西東京市スポーツ振興計画について 
資料3  平成17年度西東京市社会体育（スポーツ）関係団体に対する補助

金交付の確定一覧 
資料4  平成18年度西東京市スポーツセンタースポーツ教室実施要綱  

（財）西東京市文化・スポーツ振興財団 
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第1回スポーツ振興審議会を開催します。開催に当たりスポーツ振興課で人
事異動がありましたので説明を求めます。 
スポーツ振興課長よりあいさつ及び自己紹介をする。 
事務局より配布資料の確認をする。 
その他報告事項があればお受けしたい。 
指田委員から欠席する旨連絡がありました。 
それでは、本日の議題に入ります。 
議題1、一年間のまとめについて 
定例会の進め方としては、月1回の会議を行ってきました。会議録について

は、要点記録として公開している。委員は10名で構成されている。主な審議
事項として西東京市のスポーツ振興計画、補助金についてなどである。今後
の懸案事項及び審議事項を配布した項目であります。それに対して質問・意
見等があればお受けします。 
質問・意見等がなければ承認されたものとして次の議題へ進みます。 
議題2.スポーツ振興計画について、事務局より説明を求めます。 
3月30日に渡辺スポーツ振興審議会会長、北岡スポーツ振興策定懇談会委員

長より宮崎教育長へスポーツ振興計画が作成されましたので報告して頂きま
した。今後については、市報、西東京の教育においても掲載し市民周知しま
す。5月から市のホームページにも掲載する予定です。 
スポーツ振興計画については、5回の審議経過の成果と思います。質疑・質

問がありますか。市民のパブリックコメントについては、他の模範となると
自負しております。数値目標についても計画の中でスポーツ振興審議会の意
見を受け入れて行政が数値目標を取り入れたことが従来の計画と違う重要性
があるのではないかと思います。 
スポーツ振興計画については、既に教育長へ報告しましたけれども改めて

スポーツ振興審議会として承認があったものとして認めてよろしいか伺いま
す。 
委員の皆様の同意を受けましたので承認があったものとします。 
報告事項に入ります。 
1.平成17年度西東京市社会体育（スポーツ）関係団体に対する補助金交付

が確定しましたので報告します。昨年9月スポーツ振興審議会で審議事項であ
りますが、17年度2件が別紙資料のとおり確定しましたので報告させて頂きま
す。 
2.スポーツ振興審議会委員の解嘱事項に入ります。 
東京都多摩小平保健所から委員として委嘱しておりました穴田委員が人事

異動のため、3月31日付けをもって解嘱されました。後任の委員につきまして
は、決定した後に報告させて頂きます。 
本日の議題、報告事項については、終わりましたので閉会とします。な

お、スポーツ振興計画の進行管理については、事務局から提案されてから改
めて議題として審議したいと思います。 

 


